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Председатель Молодежного парламента при Государственной Думе рассказала о российско-белорусском
сотрудничестве. 
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У Молодежного парламента при Госдуме масса планов, в том числе по сотрудничеству с молодежными
организациями Беларуси. К примеру, есть проект, в рамках которого белорусская молодежь будет стажироваться
во властных структурах России. 

Как рассказала в интервью Мария Александровна Воропаева, из-за коронавируса многие коммуникации, которые
должны были состояться в реале, перевели в дистанционный формат. Ряд мероприятий не подошел под такой
формат, они были перенесены на осень. 

Мария также отметила, что в сентябре был возобновлен проект «Большая история», посвященный 75-летию
Победы. В ноябре провели конкурс по истории Великой Отечественной войны. Он проходил на территории России,
Беларуси и еще 51 страны. Кроме того, Мария выступила с докладом о сохранении истории Великой
отечественной войны на Форуме регионов. 

Одним из проектов, реализуемых при поддержке Молодежного парламента и партнеров из Беларуси, является
«Цифровая звезда». Его главная цель – перевести в цифровой формат информацию о памятниках ВОВ. 

На вопрос об уровне молодежной интеграции России и Беларуси Мария Воропаева ответила, что наши страны
разные с точки зрения возможностей интеграции. Например, если спросить о союзном государстве в Беларуси,
все будет понятно, в то время как на Дальнем Востоке про интеграцию двух стран знают крайне мало людей.
Конечно, в центральной части России к Беларуси относятся совсем по-другому, поскольку это близкая страна. К
белорусам здесь относятся хорошо, однако повышенного интереса к событиям в этой стране нет. Необходимо
вести работу в данном направлении. 

Мария отметила, что следует сделать известными как можно большее количество историй успеха молодых людей,
демонстрировать, что, живя в наших странах, можно стать успешным. Еще лучше показывать успех, ставший
результатом совместных усилий.
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